

Chers paroissiens,

Merci pour votre accueil, votre amitié tout au long de cette année, malgré l'église fermée et les mesures sanitaires qui ont compliqués les rencontres. C'était pour moi une première expérience pastorale en paroisse, elle me laisse beaucoup de bon souvenirs et d'action de grâces.

La paroisse saint Jean Baptiste est bien vivante, pleine de potentialités. Nul doute qu'avec la réouverture de l'église, une nouvelle dynamique va naître.

Pour ma part, dans un premier temps, je repars à Andecy en attendant une réorientation dont je ne connais pas encore les contours aujourd'hui.

Merci pour votre prière, je vous assure de la mienne.

Bien fraternellement

Sr Marie-Pierre